

Prof. Dr. iur. Volker Epping, Präsident der Leibniz Universität Hannover, als TU9-Vizepräsident gewählt

Berlin, 24.11.2017 – Prof. Dr. Volker Epping, Präsident der Leibniz Universität Hannover, bekleidet künftig das Amt des TU9-Vizepräsidenten für die Universitätsallianz.

Prof. Volker Epping, der im Rahmen der 40. TU9-Mitgliederversammlung einstimmig für die Amtszeit 2018-2020 gewählt wurde, wird somit gemeinsam mit dem bereits im Sommer neugewählten TU9-Präsidenten Prof. Wolfram Ressel, Rektor der Universität Stuttgart, die Anliegen der Allianz führender Technischer Universitäten vertreten. Der aktuelle TU9-Präsident Prof. Prömel begrüßt das Wahlergebnis und wünscht dem neuen Führungsteam alles Gute und die erfolgreiche Weiterentwicklung von TU9 im nationalen und internationalen Kontext. Offizieller Amtsantritt für den neuen TU9-Vorstand ist der 1. Januar 2018.

Prof. Wolfram Ressel: „Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit meinem Kollegen Professor Epping an der Spitze der TU9-Allianz. Wir werden gemeinsam dafür Sorge tragen, dass die Partneruniversitäten auch künftig einen bedeutenden Beitrag für den wissenschaftlichen, wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Fortschritt in unserem Land leisten.“

Prof. Volker Epping: „Ich freue mich sehr über die Wahl zum Vizepräsidenten der TU9 und danke für das Vertrauen, welches mir die Kollegin und die Kollegen entgegenbringen. Die TU9-Universitäten stehen für Forschungsstärke und hohe Lehrkompetenz und ein kooperatives, synergetisches Zusammenwirken. Diese starke Allianz gilt es in den nächsten Jahren strategisch weiterzuentwickeln und, besonders vor dem Hintergrund der Exzellenzstrategie, noch sichtbarer zu positionieren.“

Kurz-Vita Prof. Dr. Volker Epping

Professor Volker Epping studierte Rechtswissenschaften und wurde 1992 an der Juristischen Fakultät der Ruhr-Universität Bochum promoviert, wo er sich auch 1996 habilitierte. Nach einer Universitätsprofessur für Öffentliches Recht an der Westfälischen Wilhelms-Universität in Münster, hat er seit Dezember 2001 eine Universitätsprofessur für Öffentliches Recht, Völker- und Europarecht an der Juristischen Fakultät der Leibniz Universität Hannover inne. Von 2004 bis 2007 und 2008 bis 2009 war er Dekan der Juristischen Fakultät, von 2009 bis 2011 Mitglied des Senates der Leibniz Universität Hannover und des Senates der Niedersächsischen Technischen Hochschule (NTH). Zum 01.01.2015 wurde er zum Präsident der Leibniz Universität Hannover gewählt.

Über TU9

TU9 ist die Allianz führender Technischer Universitäten in Deutschland: RWTH Aachen University, TU Berlin, TU Braunschweig, TU Darmstadt, TU Dresden, Leibniz Universität Hannover, Karlsruher Institut für Technologie, TU München, Universität Stuttgart.

An den TU9-Universitäten sind über 270.000 Studierende immatrikuliert, das sind rund 10 Prozent aller deutschen Studierenden. Rund 50 Prozent der Universitäts-Absolventen und Promotionen in den Ingenieurwissenschaften in Deutschland stammen von TU9-Universitäten.

Kontakt TU9

Dr. Nicole Saverschek (Geschäftsführerin TU9)

TU9 - German Institutes of Technology e.V.

Anna-Louisa-Karsch-Straße 2

10178 Berlin

Telefon: 0049(0)30 27 87 47 680

E-Mail: presse@tu9.de

Wir sind auch bei Facebook: www.facebook.com/TU9.German.Institutes.of.Technology